



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/1998/292
2 de abril de 1998

ORIGINAL: ESPAÑOL

CARTA DE FECHA 31 DE MARZO DE 1998 DIRIGIDA AL SECRETARIO
GENERAL POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE NICARAGUA ANTE
LAS NACIONES UNIDAS

Tengo el honor de dirigirme a usted en ocasión de remitirle adjunta una carta que le dirige Su Excelencia, Dr. Arnoldo Alemán Lacayo, Presidente de la República de Nicaragua, en relación a su exitosa misión en el Iraq (véase anexo).

Sobre el particular, mucho agradeceré a usted hacer circular la presente carta y su anexo como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Enrique PAGUAGA FERNÁNDEZ
Embajador
Representante Permanente

ANEXO

Carta de fecha 31 de marzo de 1998 dirigida al Secretario
General por el Presidente de Nicaragua

Con mucho agrado el Gobierno de la República de Nicaragua ha recibido la noticia del exitoso desempeño de sus gestiones de paz en el Iraq. Gracias a su encomiable labor, la diplomacia multilateral ha demostrado una vez más su efectividad en la solución de las controversias internacionales en beneficio de la paz y la confianza mutua entre los Estados.

El Gobierno que presido apoya decididamente toda solución diplomática a la crisis actual en el Iraq y enfatiza la urgencia de que este país cumpla con las resoluciones del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, permitiendo acceso a los sitios presidenciales de acuerdo a los requerimientos de la comunidad internacional.

Con la confianza en que el esfuerzo que realiza por desarrollar la vocación pacífica en el mundo resultará en una adecuada solución a la crisis del Iraq, hago propicia la oportunidad para reiterarle las muestras de mi más alta y distinguida consideración.

(Firmado) Arnoldo ALEMÁN LACAYO
Presidente de la República de Nicaragua
